

Bildung ermöglichen

Gemeinschaft erleben

Bewegung fördern

Zukunft gestalten

Schüler unterstützen

Bickenbach, den 08. Mai 2015

Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder,

ich lade Sie zur Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Hans-Quick-Schule Bickenbach e.V. ein

**am Montag, den 8. Juni 2015 um 20 Uhr, in die Hans-Quick-Schule.**

Wir wollen über die Schwerpunkte unserer Arbeit in den vergangenen zwölf Monaten berichten sowie die zukünftigen Vorhaben vorstellen und mit Ihnen diskutieren. Ein ganz wichtiger Tagesordnungspunkt wird die Wahl des Vorstandes sein.

In den vergangenen Monaten hat der Umbau der Schule das Schulleben bestimmt. Umbauzeit ist Übergangszeit. Daher standen in den vergangenen Monaten weniger die großen Projekte im Mittelpunkt unserer Arbeit. Mit Abschluss der Bautätigkeiten werden sich sicher vielfältige Möglichkeiten des Förderns für uns als Verein ergeben. Gerade in diesem Zusammenhang sind uns Ihre Anregungen besonders wichtig. Daher möchte ich Sie ermutigen, die Jahreshauptversammlung zu besuchen.

Die Mitglieder des Vorstandes haben noch ein weiteres Anliegen. Vereine brauchen Unterstützer, die finanziell und ideell die satzungsgemäßen Ziele unterstützen. Sie brauchen aber auch die tatkräftige Unterstützung – beispielsweise in Form der Übernahme eines Amtes oder einer Funktion in dem Verein. Wenn Sie also gerne gestalten und in einem motivierten Team mitarbeiten wollen, dann sind Sie im Vorstand des Fördervereins der Hans-Quick-Schule bestens aufgehoben. Sollten Sie sich angesprochen fühlen, aber im Vorfeld der Jahreshauptversammlung noch Fragen haben, können Sie gern auf jedes einzelne Mitglied des Vorstandes zugehen. Sie können aber auch per Mail ([fv-hqs@web.de](mailto:fv-hqs@web.de)) oder telefonisch (06257.506663) Kontakt aufnehmen.

Als Anhang geht Ihnen die Agenda der Jahreshauptversammlung 2015 zu. Anträge zur Jahreshauptversammlung können Sie bis zum 25. Mai 2015 im Sekretariat der Schule oder per Mail ([fv-hqs@web.de](mailto:fv-hqs@web.de)) einreichen.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Freundliche Grüße

Christoph Lippok  
1. Vorsitzender  
Förderverein der Hans-Quick-Schule Bickenbach e.V.

**Fördern erweitert das Spektrum!**